

BOLETÍN DE PRENSA No. 428 ->>

Más de 4 mil alumnos cursarán carreras profesionales en la UAA a partir de agosto próximo.

Continuar preparándose en idiomas y otras habilidades aconseja rector a estudiantes que no serán admitidos en el próximo ciclo escolar.

La próxima semana, la Universidad Autónoma de Aguascalientes publicará las listas de ingreso en sus 60 programas educativos que darán oportunidad de estudios profesionales a 4 mil 260 alumnos en el ciclo 2012- 2013, manifestó el rector, Mario Andrade Cervantes, al dar a conocer que el 7 de julio próximo se publicarán las listas de ingreso de la Institución.

Comentó que la Máxima Casa de Estudios tendrá este nuevo ciclo una matrícula sin precedente, gracias a la creación de los 5 nuevos programas educativos que se ofrecerán en el Campus Sur, aunque la población de Aguascalientes sigue demandando más espacios de educación superior y en este año, también creció de manera exponencial el interés de los egresados de bachillerato, contabilizando más de 9 mil solicitudes.



Andrade Cervantes sostuvo que esta creciente demanda de espacios educativos de nivel superior, refrenda la viabilidad del proyecto de ampliación de la UAA, con la creación de su Campus Sur, por lo que en los próximos años, seguirán ofreciéndose nuevas opciones de preparación profesional para los jóvenes aguascalentenses.

En el caso del nivel medio superior, Andrade Cervantes apuntó que este año se ha dado un gran salto en la oferta de espacios y se logrará recibir en las aulas de la UAA a 2 de cada 3 solicitantes para estudios de Bachillerato, también gracias a la creación del campus oriente del Centro de Enseñanza Media.

Andrade Cervantes, reiteró que ambos proyectos se han logrado gracias al apoyo de la comunidad universitaria y a los recursos y gestiones que realizan el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre; así como el subsecretario de educación superior de la SEP, Rodolfo Tuirán Gutiérrez; quienes han mostrado siempre su disposición en favor del fortalecimiento de la Máxima Casa de Estudios.

El rector de la Máxima Casa de Estudios apuntó que todos los solicitantes son buenos estudiantes, por lo que hizo un llamado a los que tendrán que esperar a una nueva convocatoria para que aprovechen el tiempo en prepararse en un segundo o tercer idioma, pues el dominio de una lengua extranjera, y en particular el idioma inglés, es cada vez más indispensable para lograr mejores oportunidades de desarrollo profesional.

Reconoció que el ingreso es altamente competitivo, lo que demuestra que los jóvenes cada vez están mejor preparados y luchan por obtener un espacio en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.